

Mesdames, Messieurs,

Comme chaque fin d'année, les équiépiers de la collecte des déchets du Pays de Sarrebourg, employés de la société SUEZ, se rendront auprès des habitants pour proposer leurs calendriers. Leurs visites s'étaleront d'octobre à décembre.

Pour éviter toutes escroqueries : les agents sont vêtus d'une veste orange dont le logo SUEZ est écrit au dos et doivent être en mesure de vous présenter une attestation employeur et leur pièce d'identité.

Leurs horaires de visites seront les suivants : du lundi au vendredi de 17h à 20h30, et le samedi de 9h à 18 h. Pas de visites les dimanches ni les jours fériés.

Le calendrier proposé pour l'année 2023 est de format A4 recto/verso. Il est intitulé : « Les équiépiers de collecte vous présentent leurs Meilleurs Vœux pour la Nouvelle Année ! ».

⚠️ **SOYEZ VIGILANT** : celui-ci est le seul et unique proposé par les équiépiers de collecte.

Par ailleurs, le Pôle Déchets distribue le calendrier des collectes dans vos boîtes aux lettres, au cours des mois de décembre et janvier.

Avec nos salutations

L'équipe du service déchets du PETR